



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE

Jesús les dijo: «El que recibe a este niño en mi nombre, me recibe a mí».

Lc 9,48

Amigas y amigos en el Señor:

El mes de Octubre se inicia con la celebración del Día Internacional del Adulto Mayor, que este año coincide con el inicio de la Semana de la Familia. Los niños y las personas de la tercera edad están en el corazón de la Iglesia, pues están en el corazón del mismo Jesús... Corazón que es expresión del amor de Dios por todos sus hijos e hijas, cuya devoción ha sido un regalo para todos los creyentes a través de Santa Margarita María de Alacoque, cuya fiesta celebramos a mediados de mes.

Octubre también nos habla de un aniversario más de ese «encuentro de dos mundos», que dio origen a la América actual, crisol donde se funden las culturas de los pueblos originarios y aquellas procedentes de Europa, sin olvidar el extraordinario aporte cultural de los pueblos africanos. ¡Esa variedad constituye la riqueza de nuestro continente!

Sigamos rezando por el Papa, particularmente en este mes en que se desarrollará el Sínodo de los Jóvenes; roguemos al Dueño de la mies que en toda su Iglesia se renueve el fervor misionero y la cercanía a los más pobres. La Exhortación Apostólica «Alegraos y regocijaos» nos recuerda que todo bautizado tiene una vocación a la santidad; en efecto, por el Bautismo hemos sido ungidos por el Espíritu de Dios y llamados a ser santos en nuestro quehacer de cada día.

P. Jorge Ramírez Benavides, S.J.
Director Nacional

OCTUBRE - 2018



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE



Lord Cochrane 110 (Metro Moneda) - Santiago - (56) 2 2838 7590

contacto@aomej.cl - www.aomej.cl



AO MEJ Chile



ORACIÓN DE OFRECIMIENTO

Dios, Padre nuestro,
yo te ofrezco toda mi jornada,
mis oraciones, pensamientos, afectos y deseos,
palabras, obras, alegrías y sufrimientos,
en unión con el Corazón de tu Hijo Jesucristo,
que sigue ofreciéndose a Ti, en la Eucaristía,
para la salvación del mundo.

Que el Espíritu Santo, que guió a Jesús,
sea mi guía y fuerza en este día,
para que pueda ser testigo de tu amor.

Con María, la madre del Señor y de la Iglesia,
pido especialmente por las intenciones del Papa
y de nuestros obispos para este mes.

Intención por la evangelización – El Papa nos invita a orar:

**para que los consagrados y las consagradas
despierten su fervor misionero y estén presentes entre los pobres,
los marginados y los que no tienen voz.**

Los obispos de Chile nos invitan a orar:

**para que el Sínodo sobre los jóvenes, la fe y el discernimiento
oriente a las familias y a la sociedad en la formación integral
y vocacional de los jóvenes, desde el encuentro con Cristo.**

¿En qué va el Congreso Eucarístico?

La Conferencia Episcopal de Chile, en su última Asamblea Plenaria, acordó prolongar el «Congreso Eucarístico Nacional» hasta el próximo año. Esta decisión comporta lo siguiente:

1. Los actos de carácter nacional se realizarán el próximo año, en fecha a comunicar, lo que hará en su momento el Comité Permanente de la CECh.
2. Se prolongan los actos preparativos del Congreso, tanto a nivel diocesano como nacional.
3. Como hay diócesis que habían previsto realizar el Congreso Eucarístico Diocesano en Noviembre próximo, cada obispo en su territorio decidirá sobre el particular.
4. De todos modos, se invita también a dichas diócesis a estudiar la posibilidad de prolongar con sus fieles los actos preparativos del Congreso Eucarístico hasta el próximo año.

Sin perjuicio de lo anterior, sigue en pie el itinerario planificado por cada diócesis para llevar a cabo la visita de las diversas comunidades del “Cristo Peregrino”, en las custodias hechas con ocasión del Congreso Eucarístico Nacional. Más información en: **www.congresoecucaristico2018.cl**

Iglesia chilena en «estado de oración»: tiempo de escucha y discernimiento

El Papa Francisco, con fecha 31 de Mayo de 2018, ha escrito una carta dirigida «Al Pueblo de Dios que peregrina en Chile», que hace referencia a la serie de abusos que se han cometido dentro de la Iglesia chilena e invita a “dar los pasos necesarios para una renovación y conversión eclesial”.

Como «Red Mundial de Oración del Papa» en Chile queremos colaborar y contribuir con lo más propio nuestro: la oración.

Así pues, a las intenciones de oración que el Papa y nuestros obispos nos señalan para este mes, por nuestra parte pedimos:

**por nuestra sociedad,
para que desterremos la cultura del abuso
y promovamos la cultura del cuidado y la protección.**

<http://www.aomej.cl/web/carta-del-papa-francisco-al-pueblo-de-Dios-que-peregrina-en-chile>



De la Exhortación Apostólica «Alegraos y regocijaos»

- 14.** Para ser santos no es necesario ser obispos, sacerdotes, religiosas o religiosos. Muchas veces tenemos la tentación de pensar que la santidad está reservada solo a quienes tienen la posibilidad de tomar distancia de las ocupaciones ordinarias, para dedicar mucho tiempo a la oración. No es así. Todos estamos llamados a ser santos viviendo con amor y ofreciendo el propio testimonio en las ocupaciones de cada día, allí donde cada uno se encuentra. ¿Eres consagrada o consagrado? Sé santo viviendo con alegría tu entrega. ¿Estás casado? Sé santo amando y ocupándote de tu marido o de tu esposa, como Cristo lo hizo con la Iglesia. ¿Eres un trabajador? Sé santo cumpliendo con honradez y competencia tu trabajo al servicio de los hermanos. ¿Eres padre, abuela o abuelo? Sé santo enseñando con paciencia a los niños a seguir a Jesús. ¿Tienes autoridad? Sé santo luchando por el bien común y renunciando a tus intereses personales.
- 15.** Deja que la gracia de tu Bautismo fructifique en un camino de santidad. Deja que todo esté abierto a Dios y para ello opta por él, elige a Dios una y otra vez. No te desalientes, porque tienes la fuerza del Espíritu Santo para que sea posible, y la santidad, en el fondo, es el fruto del Espíritu Santo en tu vida (cf. Ga 5,22-23). Cuando sientas la tentación de enredarte en tu debilidad, levanta los ojos al Crucificado y dile: «Señor, yo soy un pobrecillo, pero tú puedes realizar el milagro de hacerme un poco mejor». En la Iglesia, santa y compuesta de pecadores, encontrarás todo lo que necesitas para crecer hacia la santidad. El Señor la ha llenado de dones con la Palabra, los sacramentos, los santuarios, la vida de las comunidades, el testimonio de sus santos, y una múltiple belleza que procede del amor del Señor, «como novia que se adorna con sus joyas» (Is 61,10).
- 16.** Esta santidad a la que el Señor te llama irá creciendo con pequeños gestos. Por ejemplo: una señora va al mercado a hacer las compras, encuentra a una vecina y comienza a hablar, y vienen las críticas. Pero esta mujer dice en su interior: «No, no hablaré mal de nadie». Este es un paso en la santidad. Luego, en casa, su hijo le pide conversar acerca de sus fantasías, y aunque esté cansada se sienta a su lado y escucha con paciencia y afecto. Esa es otra ofrenda que santifica. Luego viene un momento de angustia, pero recuerda el amor de la Virgen María, toma el rosario y reza con fe. Ese es otro camino de santidad. Luego va por la calle, encuentra a un pobre y se detiene a conversar con él con cariño. Ese es otro paso.



Jesús les dijo: «El que recibe a este niño en mi nombre, me recibe a mí».

Lc 9,46-48

- **Me dispongo a la oración:**

Busco un lugar tranquilo que facilite mi encuentro con el Señor, decido cuánto tiempo dedicaré a la oración e invoco su presencia haciendo la señal de la cruz.

- **Pido la gracia:**

Concédenos, Señor, la gracia de ser humildes, de no ambicionar los primeros puestos ni los honores del mundo, sino de ser simples y sencillos como los niños.

1° LEO: ¿Qué dice la Palabra de Dios?

Se produjo una discusión entre los discípulos sobre cuál de ellos era el más importante. Entonces Jesús, que sabía lo que estaban pensando, tomó a un niño, lo puso a su lado y les dijo: «El que recibe a este niño en mi nombre, me recibe a mí, y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. El más pequeño de ustedes, ese es el más importante».

2° MEDITO: ¿Qué me dice la Palabra de Dios?

Leo y releo el texto, subrayando las frases o palabras que más me llaman la atención y donde siento que Dios me está queriendo decir algo.

3° ORO: ¿Qué palabra tengo yo para decirle a Dios?

Abro mi corazón y mis labios para hablar con Dios y decirle, con confianza, lo que brota desde mi interior, compartiendo con Él mis anhelos más profundos.

4° CONTEMPLA: Hago silencio, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

Ante la presencia amorosa de Dios, ahora callo y guardo silencio; en actitud de profunda oración y adoración, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

5° ACTÚO: En mi día a día, ¿qué me propone, a qué me invita Dios?

Tomo conciencia de lo que se agita en mi interior —señal de la acción del Espíritu en mí— y me pregunto: ¿qué acciones, qué actitudes me invita Dios a vivir?

- **Concluyo la oración:**

Examino la oración y doy gracias a Dios por este encuentro con Él. Finalizo con un Padrenuestro, un Avemaría y un Gloria por las intenciones de la Iglesia.



EL PAN NUESTRO DE CADA DÍA

El Pan de la Palabra		
Lu. 1	Lc 9,46-50	Sta. Teresa de Lisieux
Ma. 2	Lc 9,51-56	Stos. Ángeles Cust.
Mi. 3	Lc 9,57-62	
Ju. 4	Lc 10,1-12	San Francisco de Asís
Vi. 5	Lc 10,13-16	<i>1er. Viernes de mes</i>
Sá. 6	Lc 10,17-24	
Do. 7	Mc 10,2-16	27° durante el año
Lu. 8	Lc 10,25-37	
Ma. 9	Lc 10,38-42	
Mi. 10	Lc 11,1-4	
Ju. 11	Lc 11,5-13	
Vi. 12	Lc 11,15-26	
Sá. 13	Lc 11,27-28	
Do. 14	Mc 10,17-30	28° durante el año
Lu. 15	Lc 11,29-32	Santa Teresa de Jesús
Ma. 16	Lc 11,37-41	<i>Santa Margarita María</i>
Mi. 17	Lc 11,42-46	San Ignacio de Ant.
Ju. 18	Lc 10,1-9	San Lucas, Ev.
Vi. 19	Lc 12,1-7	
Sá. 20	Lc 12,8-12	
Do. 21	Mc 10,35-45	29° durante el año
Lu. 22	Lc 12,13-21	
Ma. 23	Lc 12,35-38	
Mi. 24	Lc 12,39-48	
Ju. 25	Lc 12,49-53	
Vi. 26	Lc 12,54-59	
Sá. 27	Lc 13,1-9	
Do. 28	Mc 10,46-52	30° durante el año
Lu. 29	Lc 13,10-17	
Ma. 30	Lc 13,18-21	
Mi. 31	Lc 13,22-30	

¿Qué tengo yo, que mi amistad procuras?

¿Qué tengo yo,
que mi amistad procuras?
¿Qué interés se te sigue, Jesús mío,
que a mi puerta, cubierto de rocío,
pasas las noches del invierno oscuras?
¡Oh, cuánto fueron mis entrañas duras,
pues no te abrí! ¡Qué extraño desvarío,
si de mi ingratitud el hielo frío
secó las llagas de tus plantas puras!

¡Cuántas veces el ángel me decía:
«Alma, asómate ahora a la ventana,
verás con cuánto amor llamar porfía»!
¡Y cuántas, hermosura soberana,
«Mañana le abriremos», respondía,
para lo mismo responder mañana!

Lope de Vega



EL VIDEO DEL PAPA

Red Mundial de Devotos al Papa

www.elvideodelpapa.org



CLICKTOPRAY

www.clicktopray.org

Descarga la aplicación desde:

